

Antoine Flahault



Antoine Flahault, docteur en médecine et docteur en biomathématiques est professeur ordinaire à la Faculté de médecine de l'Université de Genève où il dirige l'Institut de santé globale qu'il a fondé. Il a dirigé l'Ecole des Hautes Etudes en Santé Publique en France jusqu'en 2012. Il est actuellement co-directeur de la Swiss School of Public Health à Zürich. Il est membre de l'Académie Suisse des Sciences Médicales et membre correspondant de l'Académie Nationale de Médecine à Paris.





